

初 第22回奥武蔵ウルトラマラソン
夏の風を感じて、78kmへ挑戦



6月7日、例年夏の暑い時期に行われてきた、「奥武蔵ウルトラマラソン」が時期を変更して行われ、1,442人の選手たちが、78kmの過酷なコースに挑みました。

新 すうとくじ 崇徳寺跡遺跡見学会
たな発見が続々と！



5月23日、中世の寺院跡として川角地内に残る「崇徳寺跡」の見学会が行われました。近年の調査で検出された溝跡や、出土した板碑の説明が行われました。

い 町立4小学校「田植え体験」
つも食べてるお米って、苦勞して作られてるんだ！

昨年からは町立4小学校全校で行われるようになった「田植え体験」が、今年も5月下旬から6月下旬にかけて、町内の農家の皆様のご協力のもとに行われました。ほとんどの児童にとって、田ぼに入ること、苗をさわるのも初めて。水田に最初の一步を踏み出したときは、「ぬるっとする」、「足が抜けない」といった歓声が沸き起こりました。しかし、田植えが始まると、指導をする農家の人の教えどおりに、集中して苗を植え付けました。



毛呂山小学校5年生



川角小学校5年生



光山小学校6年生



泉野小学校5年生